
 

 
 

   

 

 

 

  

 

Prot.  18                    Cagliari, 27/02/2025 

 
 

All’Assessora della difesa dell’ambiente 
All’Assessora degli AA.GG Personale e Riforma della Regione 

All’Assessore degli Enti locali finanze ed urbanistica 
Ai Direttori generali di tutti gli Enti e Agenzie Regionali 

  
Oggetto: Richiesta messa a disposizione dei propri dipendenti utilizzo di colonnine per la ricarica elettrica delle vetture. 
 

Queste OO.SS. intendono sensibilizzare codeste Direzioni generali, al fine di valutare la possibilità di mettere a 

disposizione dei propri dipendenti l’utilizzo di colonnine per la ricarica elettrica delle vetture. La messa a 

disposizione di tali beni/servizi ai lavoratori assegnatari di parcheggi di proprietà dell’Amministrazione 

regionale e comunque degli Enti, istituti, Agenzie e Aziende regionali facenti parte del Sistema Regione, 

avrebbe lo scopo di promuovere un comportamento responsabile verso l’ambiente grazie all’incentivo 

all’utilizzo di mezzi elettrici in luogo di quelli inquinanti. 

La possibilità data dalle Amministrazioni regionali, di incentivare i propri dipendenti ad utilizzare le auto 

elettriche, offrendo il servizio di ricarica elettrica, e pertanto educando i propri dipendenti ad una 

consapevolezza della tutela dell’ambiente, può considerarsi una delle iniziative di istruzione e di utilità sociale. 

Il luogo di lavoro è quello in cui le auto sostano più a lungo, dopo le abitazioni, e non tutti i possessori di un 

veicolo elettrico possiedono una colonnina di ricarica a casa. Dare la possibilità al personale di ricaricare la 

propria auto elettrica, da parte del proprio datore di lavoro, lo porta non solo a sviluppare maggiormente il 

suo senso di appartenenza all’Amministrazione pubblica, ma anche a sentirsi, nel contempo, più valorizzato. Va 

valutato anche il fatto che il dipendente, nel caso di nuovo acquisto, sarebbe maggiormente orientato 

all’acquisto di un auto elettrica o ibrida plug-in. 

Occorre, inoltre, tener conto del grande ritorno in termini di immagine che avrebbe la stessa istituzione 

pubblica, posto che si mostrerebbe attenta alla filosofia green, agevolando l’uso delle auto elettriche, e nel 

contempo verrebbe incontro alle esigenze degli stessi dipendenti. 

Alla luce di quanto sopra, con l’intento di avvicinare l’Amministrazione regionale alla mobilità elettrica, anche 

attraverso l’ampliamento del parco auto elettrico, si chiede un incontro, al fine di affrontare la tematica 

soprarichiamata e condividere un percorso per l’attuazione che potrebbe prevedere anche l’utilizzo di fondi 

comunitari destinati ad infrastrutturare, anche pro quota, le aree di parcheggio di pertinenza delle diverse 

Amministrazioni regionali. 

Confidando nella sensibilità al problema della sostenibilità ambientale e certi di un positivo riscontro si resta 

disponibili ad un incontro e si porgono cordiali saluti. 

 

                      
Le Segreterie regionali 
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